

Die Vorbereitungskommission hat den Bericht über die Arbeit zur Vorbereitung der Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien zur Kenntnis genommen und gebilligt. Es fand eine Diskussion über die Fragen statt, die mit der internationalen Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien im Zusammenhang stehen. Die Teilnehmer der Vorbereitungskommission haben einstimmig die Notwendigkeit der Internationalen Beratung bekräftigt, die das Ziel hat, die Aufgaben des Kampfes gegen den Imperialismus in der gegenwärtigen Etappe und für die Aktionseinheit der kommunistischen und Arbeiterparteien, aller anti-imperialistischen Kräfte zu erörtern.

Die Teilnehmer der Vorbereitungskommission haben es als zweckmäßig erachtet, die Frage des Zeitpunktes der Durchführung der Internationalen Beratung erneut zu prüfen. Sie beschlossen, in dieser Frage Konsultationen mit den Zentralkomitees ihrer Parteien durchzuführen.

Die Teilnehmer der Vorbereitungskommission haben vereinbart, die nächste Sitzung der Vorbereitungskommission für den 17. November dieses Jahres nach Budapest einzuberufen, auf der die Frage des Termins der Einberufung der Beratung und die Art und Weise ihrer weiteren Vorbereitung behandelt werden.

Die Sitzungen der Arbeitsgruppe und der Vorbereitungskommission fanden in einer Atmosphäre des freien und kameradschaftlichen Meinungsaustausches statt und haben erneut das Bestreben der Bruderparteien zur weiteren Entwicklung der Zusammenarbeit auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus zum Ausdruck gebracht.

Budapest, den 1. Oktober 1968